



'IMPORTANTE SEGUIR NACIONALIZANDO': MARTÍ BATRES

Presidenta lo nombra director del ISSSTE y del Fovissste. PÁG. 33



En la cuarta transformación no es sólo el cargo, sino las responsabilidades y el encargo”

Claudia Sheinbaum Presidenta electa

SEGUIRÁ “NACIONALIZANDO” AL INSTITUTO

Sheinbaum elige a Martí Batres para encabezar al ISSSTE en su gobierno

Trabajamos desde hace mucho tiempo juntos, señala la presidenta electa

TRANSICIÓN 2024

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

“Es muy importante seguir nacionalizando” el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), prometió Martí Batres, quien, a partir del 1 de octubre, será el nuevo director general de la institución.

La presidenta electa, Claudia Sheinbaum, dio a conocer, en rueda de prensa, que el actual jefe de Gobierno de la capital no sólo estará al frente del ISSSTE, sino también se encargará de la operación del Fondo de la Vivienda del Instituto

de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (Fovissste).

Durante el anuncio, Batres, quien es licenciado en derecho, maestro en trabajo social y doctor en estudios latinoamericanos, puso énfasis en que se han venido “nacionalizando” varios servicios integrales que estaban completamente privatizados, aunque formaban parte de una institución pública.

“Pongo algunos ejemplos como: la hemodinamia, los servicios de anestesia, el laboratorio clínico, el Banco de Sangre, la endoscopía, la osteosíntesis, todo esto estaba subrogado, privatizado, aun dentro de una institución pública”, puntualizó.

De acuerdo con Batres, “vamos a continuar con esa labor para que el ISSSTE tenga, precisamente, esa naturaleza de institución del Estado que en la era neoliberal se le fue quitando, de la cual fue despojado.

ANUNCIO. Martí Batres Guadarrama, jefe de Gobierno y próximo director del ISSSTE.



CUARTOSCURO

Vamos a continuar trabajando para solucionar problemas que aquejan a los derechohabientes”, agregó.

Batres fue secretario de Gobierno durante la gestión de Sheinbaum y después la sustituyó en la Jefatura de Gobierno cuando el Congreso de la Ciudad lo eligió; además, ha sido presidente del Senado, dirigente nacional de Morena, subsecretario de Gobierno y secretario de Desarrollo Social en el Gobierno del Distrito Federal, entre otros cargos.

“Nos tenemos mucha confianza, trabajamos desde hace mucho tiempo juntos. En la cuarta transformación no es sólo el cargo, sino las responsabilidades y el encargo,

y a Martí le he pedido y él ha aceptado un encargo fundamental, que es ser director del ISSSTE”, aseveró Sheinbaum.

La presidenta electa destacó que López Obrador ha hecho un avance “muy importante” en la institución, ya que el ISSSTE es quizá la que más “deterioro y abandono tuvo durante todo el periodo neoliberal”.

“El Presidente le ha llamado ahora la ‘nacionalización’ o ‘renacionalización del ISSSTE’, pero como todos los que somos trabajadores del Estado sabemos: el ISSSTE ha avanzado mucho en todo lo que se ha hecho, pero requiere todavía mucho más trabajo”, agregó.